



19.02.2024 - 08:15 Uhr

100 ans du salon de Genève : le TCS entre secours et mobilité



Vernier/Ostermundigen (ots) -

Le Touring Club Suisse participe aux 100 ans du salon avec un stand axé sur ses deux compétences clé: la mobilité et les secours. L'engagement du TCS dans le domaine de la sécurité routière sera également au rendez-vous avec un focus sur la visibilité des usagers de la route. Enfin, un stand sera entièrement dédié à la TCS eSports League.

Depuis un siècle, le salon de l'automobile est un point de rencontre important pour les amateurs de voitures et de mobilité. Le plus grand club de la mobilité de Suisse sera présent du 26 février au 3 mars 2024, comme il l'a fait chaque année depuis le premier salon en 1924, avec un stand qui reflète les engagements historiques du TCS.

Secours et mobilité sont les thèmes principaux

Ces dernières années, les prestations du TCS ont évolué en matière de mobilité et en ce qui concerne le domaine de l'assistance aux personnes. Les visiteurs du salon pourront ainsi découvrir le nouveau véhicule de la Patrouille TCS, introduit en 2024 sur les routes suisses. Ce dernier possède un essieu de remorquage intégré, qui peut être déplié pour charger et transporter un véhicule endommagé. Dans le domaine des secours, les visiteurs découvriront sur le stand du TCS plusieurs éléments inédits. C'est ainsi qu'un drone de sauvetage de la REGA sera présent, aux côtés d'un véhicule d'urgence de TCS Swiss Ambulance Rescue entièrement équipé, qui sera présenté au public par des ambulanciers professionnels de la filiale genevoise.

Afin de rappeler l'engagement centenaire du TCS pour la sécurité routière, le stand offrira également un quiz ainsi que des images démontrant l'effet des vêtements réfléchissants sur les usagers de la route en conditions de visibilité dégradée.

Le TCS idéalement situé dans la halle 4

Le stand du TCS se trouve dans la halle 4. Outre un aperçu sur tous les services du TCS, les visiteurs pourront profiter de l'espace d'accueil mis à disposition par le TCS. Ainsi, il sera possible de faire une pause durant la visite du salon avec un café et en participant à un concours avec un prix à la clé. Un deuxième stand à côté du stand principal mettra en scène la TCS eSports League avec une Opel Mokka-e et la nouvelle Opel Zafira-e, deux modèles complètement équipées de stations de gaming et qui soulignent le partenariat entre le TCS et Opel pour développer cette League. Les visiteurs pourront y jouer à Rocket League et Fortnite. Enfin, le TCS sera également présent dans une zone interactive thématique, organisée par le GIMS dans la halle 4, appelée " Mobility Lab ". Une borne et un quiz permettront aux visiteurs de venir y tester leurs connaissances sur les mythes de la mobilité électrique.

Contact:

Laurent Pignot, porte-parole du TCS
Tél. 058 827 27 16 | 076 553 82 39 | laurent.pignot@tcs.ch
www.presetcs.ch | www.flickr.com

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000091/100916156> abgerufen werden.